
 

 

Protokoll der Schulparlamentsitzung vom 02.02.2023   

Anwesende s. Anwesenheitsliste 

Zeit 19:35 – 21:15 Uhr 

Ort Blote Vogel Schule, großer Musiksaal 

Protokoll Michaela Redecker  

 

TOP Inhalt 

1. Begrüßung Das Schulparlament ist beschlussfähig. 
Das Protokoll der letzten Sitzung wird einstimmig genehmigt. 

2. Berichte aus 
dem 
Schulleben  

 
2.1. Rückblick 

Novembermarkt 
Am Samstag, 19.11.2022 fand in der Blote Vogel Schule nach zwei Jahren Corona-
Pause wieder ein Novembermarkt statt. Es war eine schöne Veranstaltung.  
Rückmeldungen an den Festausschuss: 

- Es waren noch Standplätze im Saal frei, interessierte Verkäufer für den 
nächsten Novembermarkt können sich bei Alicia Hagenkötter 
(sekretatriat@blote-vogel.de) melden.  

- Gibt es die Möglichkeit für die Schulgemeinschaft, eine Übersicht über die 
Einkünfte zu erhalten?  

- Suppenküche: In der Klasse 4 gab es zu viel Suppe (jedes Elternhaus bringt 
einen Topf mit 5-10 Litern mit), drei Wärmeplatten waren nicht 
ausreichend. 

- Idee: Könnte es, ähnlich wie beim Frühlingsfest, Spielangebote für die 
Kinder geben? 

 
Adventliches Konzert der Wittener Musikakademie 
Am Freitag, dem 25.11.2022 fand ein vorweihnachtliches Konzert der Wittener 
Musikakademie unter der Leitung von Herrn Vladimir Kovalev statt. Unter den 
Aufführenden waren auch Schülerinnen und Schüler der Mittel- und Oberstufe 
unserer Schule.  
 
kleine Monatsfeier/Nikolausfeier 
Am 09.12.2022 fand die kleine Monatsfeier statt. Die 5. Klasse hat ein 
Rahmenprogramm aus der „Weihnachtswerkstatt“ gestaltet und kleine Geschenke 
für zukünftige Erstklässler verteilt. Es war eine gelungene Veranstaltung mit 
vielfältigen Beiträgen. 
Idee: Eventuell können die Geschenke im kommenden Jahr auf der Bühne 
überreicht werden.  
 
Christgeburtsspiel 
Am 20.12.2022 wurde das Christgeburtsspiel von Mitarbeitenden der Schule 
aufgeführt. Regie hat Frank Erhardt geführt. Die Kumpanei hatte eine sehr 
intensive und schöne Probenzeit.  
Vielen Dank für die gelungene Einstimmung in die Weihnachtszeit! 
 



 

 

Mittagessen 

- Die Organisation des Mittagessens hat sich geändert: Probeweise fällt 
zunächst bis Karneval die Bestellung des Essens in der Vorwoche weg.  

- Die im SP anwesenden Schüler:innen empfinden das als Entlastung und 
haben den Eindruck, dass dadurch mehr Schüler:innen zu Mittag essen.  

- Das Wertmarkensystem soll umgestellt werden auf gravierte Chips.  

- In den Pausen werden täglich belegte Brötchen angeboten, am Donnerstag 
gibt es Stullen.  

- Als süße Alternative werden Schokobrötchen angeboten.  

- Ein Brötchendienst der Eltern ist aus hygienischen Gründen nicht möglich.  
 
Aufnahmetage 
Eltern mit Vorschulkindern haben die Aufnahmetage als gut organisiert und 
durchgeführt erlebt. Die Rückmeldungen an die Eltern werden alle zeitgleich 
verschickt. 

Geschichtsepoche 5. Klasse  
In ihrer ersten Geschichtsepoche haben die Schüler:innen das Thema „Frühen 
Hochkulturen“ durchgenommen. Insbesondere haben sie die Kultur und die 
Geschichte Ur-Indiens beleuchtet. Unter anderem sind auch Referate mit einer 
Plakat-Präsentation erarbeitet worden, die auf einer Web-Site veröffentlicht 
werden sollen. 

Besuch der Mahn-und Gedenkstätte Steinwache in Dortmund  

Im Rahmen des historisch-politischen Unterrichts mit den Themenfeldern 
Antisemitismus, Rassismus, Demokratieerziehung besuchte die 10. Klasse am 
01.Februar 2023 die Gedenkstätte Steinwache in Dortmund. 

2.2. Vorblick sinfonisches Orchester 
Gestern fand die erste Probe des neu gegründeten symphonischen Schulorchesters 
unter der Leitung von Herrn Kovalev statt. In dem Orchester spielen gemeinsam 
Lehrer:innen, Schüler:innen und Eltern. Die Proben sind jede zweite Woche 
mittwochs um 18:30 Uhr. Einige Stimmen sind zurzeit noch nicht besetzt, 
Interessierte können sich bei Herrn Kovalev melden. Das Programm ist Filmmusik 
aus Titanic, Forrest Gump und Star Wars: Episode II. Am Frühlingsfest (29.04.) soll 
es ein erstes Konzert geben. 

Klassenfahrt 6. Klasse  
Die 6. Klasse ist gestern mit Frau Kühn und Frau Schleiden zu einer dreitägigen 
Klassenfahrt nach Meschede gestartet.  

Forstpraktikum Klasse 7 
In der Zeit vom 06.-17.03.2023 absolviert die 7. Klasse ihr Forstpraktikum in 
Stadtoldendorf. Begleitet wird die Klasse von Frau Bouhdiba und Herrn Martins-
Matuzawa. 
 
Vorstellung der Achtklassarbeiten 
Am 02. und 03.03.2023 von 14:30 bis ca. 17:30 Uhr lädt die 8. Klasse zur 
Präsentation der Ergebnisse ihrer Halbjahresarbeiten ein.  
Programm: s.Anhang 



 

 

Karnevalsferien 
Die Woche vom 20.-24.02.2023 ist unterrichtsfrei. 
(bewegliche Ferientage/Konferenztage) 
 
ProKid 
10./11.03.2023  
Fachtagung zur anthroposophischen Kinder- und Jugendpsychiatrie und -

psychotherapie zum Thema „Gewalt – Formen und Folgen“  

3. Berichte aus 
Arbeitskreisen 
und Gremien 

Lehrerkollegium 

Vorstellung „neuer“ Kollegen 
Frau Schwalm (Handarbeiten) 
Herr Dunger (Klassenlehrer der 5. Klasse) 
Herr Gockel (Klassenlehrer der 3. Klasse) 

Stand Treppenhaussanierung  
Die Sanierung verzögert sich weiterhin, u.a. da für den Fensterausbau das Dach 
geöffnet werden muss. Das soll bei einer günstigen Wetterlage geschehen. 
 
Schülervertretung 

Bücherschrank 
Es soll ein Schrank zum Tausch von Büchern innerhalb des Gebäudes eingerichtet 
werden. Die Bücher müssen aufgrund ihrer Brandlast in einem feuerfesten Schrank 
aufbewahrt werden. Deshalb ist die SV auf der Suche nach einer ausgedienten 
Telefonzelle und freut sich über Tipps, wie man an eine solche gelangen könnte. 
 
Toiletten 
Vertreter der SV haben aufgrund starker Verunreinigungen in der letzten Zeit mit 
allen Klassen gesprochen und um mehr Achtsamkeit und Sauberkeit gebeten.  
Die Schüler:innen bitten die Verantwortlichen der Schule, dass Seife, 
Desinfektionsmittel und saubere Handtuchrollen zur Verfügung gestellt werden. 
 
Bauerhaltungskreis 
Der Bauerhaltungskreis sucht Unterstützung. Dazu informieren Mitglieder des 
Bauerhaltungskreises auf Klassenelternabenden. Weiterhin sind Interessierten zum 
nächsten Treffen des Bauerhaltungskreises am 16.02.2023 eingeladen. 
Bodenpflege: Die Bodenpflege läuft weiterhin gut, in vielen Räumen wurde bereits 
der Boden abgeschliffen und neu versiegelt.  

4. Verschiedenes Verkehrssituation an der BV 
Auf der Zufahrt zum Parkplatz sind die Markierungen der Sperrflächen abgetragen. 
In Absprache mit Herrn Goldenbogen und dem Baukreis sollen sie nachgezogen 
werden. Dies kann erst bei höheren Temperaturen stattfinden. 
 
Drachenbootrennen 
Das „20. SchoolBattle Drachenboot Witten 2023“ findet am Donnerstag, 8. Juni 
2022 (Fronleichnam) statt. Das Startgeld beträgt 175,- pro Team.  
Weitere Infos unter: https://kcwitten.de/schooldragonbattle/ 

 

https://kcwitten.de/schooldragonbattle/


 

 

Wiederaufnahme des Projektes, sich mit der Blote Vogel Schule in dem Netzwerk 
„Schule ohne Rassismus – Schule mit Courage“ zu engagieren 
Das Projekt, sich mit der Schule im Netzwerk zu engagieren, soll wieder 
aufgenommen werden. Die SV hat bereits mit dem Lehrerkollegium dazu Kontakt 
aufgenommen.  

- Voraussetzung für die Umsetzung ist die Willenserklärung des Großteils der 
Schulgemeinschaft, weshalb eine Befragung von Schüler:innen, 
Lehrer:innen und weiteren Mitarbeiter:innen der Schule stattfinden wird.  

- Ansprechpartnerinnen sind Emma Kirchhoff (Klasse 10)und Mirabell Paltian 
(Klasse 11). 

- Für organisatorische Fragen bei der Antragstellung und bei Beantragungen 
von Fördergeldern wird Michael Eickhoff (Vater von Kindern der 3. Klasse) 
beratend und unterstützend tätig werden.  

https://www.schule-ohne-rassismus.org/ 

 

5. Ausblick  nächste SP Sitzung 
30. März 2023 (Schwerpunkt: Schulsozialarbeit) 
01. Juni 2023 (Schwerpunkt: Medienkompetenz, Medienaufklärung) 
 

6. laufende 
Anträge und 
Prozesse 

Antrag: Anstellung eines Sozialpädagogen an der Schule  
Aufgrund der aktuellen wirtschaftlichen und politischen Entwicklungen ist die 
allgemeine Preisentwicklung und die damit verbundene zusätzliche Belastung u.a. 
auch für die Familien der Blote Vogel Schule, nicht einzuschätzen. Daher steht das 
Thema in der Sitzung vom 30.03.2023 zur Wiedervorlage. (s. SP, 15.09.2022) 
Energiekosten für Schulen könnten gedeckelt werden. 
Ein SP-Teilnehmer hat Kontakt zu einer Waldorfschule aufgenommen, die einen 
Schulsozialarbeiter neu eingestellt hat und kann in der Sitzung im März bei Bedarf 
dazu berichten. 
 

Antrag: Errichtung einer Tischtennisplatte  

Die TT-Platte wird nach Treppenhaussanierung aufgestellt. 

 

  

https://www.schule-ohne-rassismus.org/


 

 

Anwesenheit 
Delegation von: Name * Name Vertreter* 

Klasse 1: Anja Krause  

Klasse 2: Jochen Sievers Stefanie Gutsch 

Klasse 3: Robert Reinholdt  

Klasse 4: Felix Stehle Martin Heinze 

Klasse 5:   

Klasse 6:   

Klasse 7:   

Klasse 8:   

Klasse 9: Sarah Graf  

Klasse 10: Katja Suerken  

Klasse 11:  Anna Muscat 

Klasse 12:   

Lehrer-Kollegium Unterstufe:   

Lehrer-Kollegium Unterstufe:   

Lehrer-Kollegium Mittelstufe:   

Lehrer-Kollegium Mittelstufe:   

Lehrer-Kollegium Oberstufe: Stefan Baum  

Lehrer-Kollegium Oberstufe:   

Schüler/In Klasse 10: Emma Kirchhoff  

Schüler/In Klasse 11:  Noah Schipp 

Schüler/In Klasse 12:  Louis Bischoff 

Vorstand:   

Verwaltung/Küche/Hausmeister:   

OGS:   

weitere Eltern: Michael Eickhoff 
Alicja Hagenkötter 
Michaela Redecker   

 

weitere Lehrer/Innen: Ulrike Schwalm 
Bastian Gockel 
Martin Dunger-Czerwanski 

 

weitere Schüler/Innen:   

Sonstige Teilnehmer/Innen:           

 

  



 

 

 


